

Pada luas areal pertanaman padi sekitar 40 ha di Kelurahan Teritip Kota Balikpapan Timur dilaksanakan Panen Perdana kegiatan Upsus tahun 2015. Panen bersama pada tanggal 5 Agustus 2015 tersebut dilakukan oleh Pangdam VI Mulawarman (Mayjen Benny Indra Pujihastono), Walikota Balikpapan (HM. Rizal Effendi, SE), Ketua DPRD Kota Balikpapan, Dandim Kota Balikpapan, Kepala BPTP Kaltim (Dr.Ir. M. Hidayanto), Kepala Dinas Pertanian Kelautan dan Perikanan Balikpapan, dan Kepala SKPD terkait. Varietas yang dipanen adalah Ciherang, dengan produktivitas ubinan (yang dilakukan oleh BPS) 5,2 ton per ha.

Hadir pada acara tersebut seluruh SKPD di Balikpapan, Dinas dan Instansi terkait, Jajaran TNI kota Balikpapan, para Babinsa dan Danramil, Kelompok tani, para petugas lapangan serta siswa SMK. Kelompok Tani Karya Bersama dan Kelompok Tani Tunas Karya Harapan Makmur sangat senang dan bangga, karena produktivitas padi di kawasan tersebut cukup baik dibandingkan dengan hasil tahun-tahun sebelumnya.

Walikota Balikpapan dalam sambutannya menyampaikan terima kasih atas semangat para petani yang sudah bekerja dengan baik sehingga hasil penennya sesuai yang diharapkan. Walikota juga menyampaikan terima kasih kepada BPTP, yang telah mendukung kegiatan pertanian di Balikpapan. Harapan ke depan semoga pertanian di kota Balikpapan menjadi lebih maju lagi dan bisa meningkatkan kesejahteraan petani.

Pangdam VI Mulawarman mengucapkan terima kasih kepada BPTP yang merupakan perpanjangan tangan dari kementerian pertanian, telah bekerja sama dalam rangka melaksanakan upsus dan didukung oleh TNI. Target musim tanam oktober - maret sudah tercapai sedangkan target luas tanam pada musim tanam April - September belum tercapai, baik di Kaltim maupun Kaltara. Pandam juga mengucapkan terima kasih kepada para anggota di lapangan, semoga kedepan menjadi lebih baik lagi dalam mendukung program Upsus di Kaltim dan Kaltara.

Panen Perdana Upsus di Kota Balikpapan

Oleh Tim Redaksi

Jumat, 07 Agustus 2015 14:48



Salah satu hasil dari kegiatan ini adalah peningkatan produktivitas petani di wilayah tersebut. Kegiatan ini juga bertujuan untuk meningkatkan kesadaran petani tentang pentingnya panen perdana sebagai simbol keberhasilan dalam meningkatkan produksi padi.